

# 第9回 市長対談

## 海外との経済の活性化を目指して



駐日フランス大使  
クリスチャン・マセさん

津市長 前葉泰幸

4月13日、駐日フランス大使のクリスチャン・マセさんをお迎えし、産業拠点としての津市の魅力やフランスと津市の経済交流について、前葉泰幸市長がお話を伺いました。対談は英語で行われましたが、日本語訳でお届けします。

### ようこそ津市へ

**市長** ようこそ津市へいらっしゃいました。

**マセ** 前葉市長、そして津市民の皆さん、ボンジュール(こんにちは)。津市への訪問は初めてなのですが、とても素晴らしい街で

すね。前葉市長とは、これまでも東京のフランス大使館でお会いして、津市の魅力をたくさんお聞きしていましたが、再びこのような美しい場所でお会いできて本当に光栄です。海は美しいし、太陽の光も素晴らしく、素敵な場所ですね。

**市長** ありがとうございます。マセ大使とお会いするのは今回で3回目となりますね。あらためて津市民を代表し心から歓迎いたします。マセ大使は2011(平成23)年12月に駐日フランス大使に就任され、これまでの1年6カ月の間、日本の各地を訪問されてみえると思いますが、日本の印象はいかがですか。

**マセ** 駐日フランス大使になる前から何度か日本に来る機会がありました。2008(平成20)年の洞爺湖サミットで来日した時には、津に近い名古屋も訪問したことがあります。その時から、この地域はとても美しい場所だと思っていました。実際、日本で暮らしてみるとさらに多くの発見がありますし、

